

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Geórgia

Mostacilla

Un diputado llamado don Diego Hidalgo, ha dicho que las reformas agrarias deben hacerse a costa de las grandes casas españolas, la de la nobleza y la de los comerciantes de la tierra, añadiendo que no cree que puedan hacerse sin que «se crea un organismo de crédito».

Perce que viva la de los presupuestos.

Ento, no lo ha dicho él, pero es verdad.

Lo malo del caso, es que esas casas y otras costas a que el Hidalgo se refiere no van a nutrir el presupuesto como antes y el crédito desaparecerá en el primer avance sin reintegración que lo haga perdurable.

Pero mientras «vaya, no hay cambios», dicen los jugadores de bolas y, eso dirá el Hidalgo que no recuerda al famoso de Cervantes, sino al Sancho que le acompañaba.

Ande, ende el movimiento; por ahí se va a Rusia.

Aunque no hay que andar; ella es la que se nos viene.

En Sevilla parece que va desarrugándose lo convenido con los trabajadores andaluces para la siega.

La mejor solución para el conflicto, fué la que dirá el año pasado un agrario de Córdoba: dejarles la cosecha para ellos.

Pero con la condición de que si sacan poco jornal con la vanta del grano, no le pongan cuenta para que paguen lo que les falle.

Porque al agrario de Córdoba se la pusieron.

Con eso del Estatuto catalán se ha armado un clamoroso en toda España que va a dar por resultado que no le dejan mas que la cáscara; pero con el socialismo maestro, no se abreve nadie y se le deja todo: cáscara, molle y hueso... que es lo que le quedará a la riqueza nacional al perdurar.

Verdad es que ahora, nos trae un nuevo germen de vida: la genial lógica del doctor Marsián.

Es la que quedará extinguido el paro obrero.

Dicen que al fijarse en el estado de descomposición que se observaba en la sociedad francesa, solía exclamationar «Dadás de mi el diluvio».

¿Qué dirá ahora contemplando el nuestro Benito, Largo Caballero y de los Ríos?

Nais: aquí vivimos en el mejor de los mundos posible, según Casares.

Heraldo de Madrid y todos los periódicos del coro gubernamental, se quejan con razón de la campaña difamatoria de la República Española que se hace en el Extranjero.

No hay un día en que el ministro de la Gobernación, deje de decir que existe tranquilidad completa.

Males lenguas: aquí estamos en el mejor de los mundos posible, y si no lo creen vengan con billete de ida y vuelta para el siguiente día.

Cualquiera es bueno para convencer.

No deje de ver hoy mismo el bonito surtido de recordatorios para 1.º Comunión que acaba de recibir la

CASA CASAP

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De los días de Alhama ha regresado la señora viuda de don Alfonso Martínez.

—De su finca de Miranda han regresado el Comisario del cuerpo de Intendencia don José María de León su distinguida esposa doña Matilde Palacios y su bella hija Carmen.

NOTAS VARIAS

Por doña Consuelo Soriano viuda de Gusch y para su sobrino el acuñado propietario don Manuel Somoza: Gusch ha sido pedida la mano de la bella señorita María del Carmen Martínez.

Entre los novios se han cruzado varios regalos.

La boda se celebrará el día de la Virgen del Carmen del próximo julio.

—En las oposiciones que se han celebrado recientemente en Madrid para oficiales del Banco de España ha conseguido un brillante triunfo, el joven don Jacinto Rubio Campoy, hijo de nuestro querido amigo el auxiliar de Caja de dicho Banco, don Jacinto Rubio Legone, habiendo llegado en dicho Cuerpo con el número 7. Nuestra enhorabuena.

—En la capilla de la Casa de Expósitos se celebró el domingo en la tarde el matrimonio enlace de la bella señorita Remedios Campos Sáez con nuestro amigo el joven maestro don Juan Gabriel Belmonte.

Bendijo la unión el Arcipreste don Pedro Gamblí y fueron apadrinados por el capitán de corbeta don José Serrato y su distinguida esposa doña Josefina Campos.

Deseamos eternas venturas a los nuevos esposos.

—Al hotel Villa Loja de la Alameda se ha trasladado doña Dolores Ballesteros viuda de Roig con sus hijas la señora viuda de Maezua y Maruja.

—Hoy, día de San Pascual Beltrán celebra su fiesta onomástica entre otros don Pascual Jareva Conde de Casa Valiente, don Pascual Cervera y Cervera, don Pascual Calero, don Pascual Martínez y don Pascual Cerviño Gómez.

Nuestra felicitación.

LETRES DE LUTO

Esta mañana se celebraron en la parroquia de Santa María de Gracia solemnes ofrendas por el alma de nuestro querido amigo don José Pareja Castellor que descansó en la paz del Señor el día 9 del actual. Al plenario acto han concurrido muchísimos amigos del fallecido.

A sus hermanos y demás familia, particularmente a su sobrino nuestro estimado amigo don Juan Pareja Gómez, renovamos nuestra simpatía con dolencia.

—En la Iglesia del Santo Hospital de Caridad se han celebrado esta mañana ofrendas por el eterno descanso del alma del Excmo. señor don José Tapié General del Cuerpo Jurídico de la Armada.

A su viuda la Excm. señora doña Para Macanazares, a hijos renovamos nuestro pésame.

La traída de aguas

Convocada por el Alcalde señor Pérez San José, esta tarde a las siete se celebra en el Ayuntamiento una reunión de fuerzas vivas para tratar del problema de las aguas tanto para balsas como de riego.

Comunión de impedidos

Este mañana a las siete salió el Señor de Impedidos de la parroquia del Sagrado Corazón para administrar la Comunión parcial a varios enfermos de aquella Iglesia.

La prohibición ordenada por nuestro sacerdote Alcalde señor Pérez San José para que no saliera la procesión que a solas acompañaría solemnemente al Santísimo en su recorrido matinal por las calles de la parroquia, ha motivado que este año revisa un carácter especial, propio de la época de sectarismo que atravesamos.

Su Divina Majestad era conducida por el párroco y arcipreste don Pedro García en auto cerrado, utilizando el magnífico coche que galantemente ha cedido para este objeto don Juan Antonio Gómez Quiles, yendo profusamente adornado con rosas, clavos y alfileres y alfombrado de multitud de flores. De ambiente iba el capellán don José María Caser.

Redondeó al Divino Prisionero, marchaba una piadosa comitiva, compuesta de fervorosos devotos, señoras, Hijas de María y jóvenes católicos, que han dado escolta al Rey de reyes hasta su regreso a la Iglesia.

Alumbraban con faroles el costado del santo el concejal señor Oliva y el señor Gutiérrez Gallo.

En las casas de los enfermos fue recibido el Señor con la vela de Flores y canticos piadosos y por las calles del tránsito el público se descubrió y prostró reverente, haciendo manifestación de té y sentimientos católicos, tan singularmente atropellados por la autoridad municipal, negando la libertad que tanto se predica para que el pueblo cristiano pueda público y solemnemente honrar al Díos de cielos y tierra.

UN OBSERVADOR

Pasado mañana, jueves, se dará la Comunión a los impedidos de la parroquia de Santa María de Gracia, y el sábado a los del barrio del Carmen.

Luz Ismael que tengan enfermos deben avisar oportunamente a los despachos parroquiales.

Acción Popular

En el Centro de Acción Popular, sobre Acción Nacional, tendrá lugar mañana noche a las nueve y media la primera sesión de la ejecutiva de Interventores establecida para los afiliados a esta agrupación derechista.

Existe gran animación y es de expectativa numerosos concurren.

Representantes

necesitanse en todos los pueblos de España, para la venta a particulares de novedades alemanas y ampliaciones fotográficas sumillimes.

Muestras gratis o a precio de costo.

Escríbid al apartado 10.005

MADRID

PANERIA de las mejores marcas

CASA ANTOLIN VILA OLIER Traje ideal para verano. E incomparable **54 ptas.** co te

va, el teniente de navío don Francisco Bustillo.

Nombra jefe de estudios del buque escuela «Juan Sebastián Elcano» al capitán de corbeta don José Jauregui.

—Idem tercer comandante del crucero «Almirante Cervera» al capitán de corbeta don Fernando Pérez Ceytano.

—Concede dos meses de licencia para Barcelona y esta ciudad el oficial tercero, auxiliar de Artillería, don Manuel Gómez García.

—Concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Naval, con distintivo blanco, al general de Intendencia de la Armada, don Agustín Messeguer y Trello.

—Dispone seis bajas en la Armada por parte al Cuadro auxiliar de Intervención Civil de Madrid, al personal siguiente del cuerpo de oficiales y suboficiales: don Francisco Rodríguez, don Angel J. Olvera, don Gabriel González, don Ramón Hernández, don José Lerezo, don José María Galera, don Manuel Fernández y don Rafael Moreno.

Información de Ejército

Se concede el ascenso al empleo inmediato al teniente de Carabineros don Alfredo Martínez Blas y al suboficial don Francisco Blasco Ruiz de la Comandancia de Murcia.

Sta. Rita de Casia

Continúan con verdadera animación la novena de la Santa: los tres últimos días habrá sermones que pronunciará el párroco de Santo Domingo y en la mañana del domingo, día 22, se celebrará misa de comunión a las 8.12, rogándose a las asociadas confiesen y comuniquen, llevando la medalla o escapulario de la Asociación.

Espectáculos

(Nuestro anuario en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Hoy y de lunes a viernes a las 19 horas se proyecta la revista «Cuentos de la noche» con elenco de la Compañía Imperial Argentina, con dirección de Enrique Rodríguez. Entradas 1.000 pesetas.

Al hacer sus compras en los comercios que anuncian en este periódico mencione haberlo leído en

“El Eco de Cartagena”